

Delegación chilena busca exhibir sus logros organizativos en la "Semana del Deporte" en Osaka



YASMANI ACOSTA, Gonzalo Escobar y Teresita Lira fueron los portavoces del desarrollo deportivo nacional en Osaka durante la Semana del Deporte.

La experiencia en organización de grandes eventos deportivos internacionales, así como la rezoza de infraestructura deportiva del Parque Estadio Nacional, fueron parte de la propuesta chilena en la "Semana del Deporte" que organizó el Ministerio del Deporte en la Expo Osaka 2025, en Japón, desarrollada entre el 1 y el 5 de julio.

La delegación chilena estuvo liderada por el ministro del Deporte, Jaime Pizarro, quien fue acompañado por una

comitiva deportiva integrada por el medallista de plata en París 2024 y Premio Nacional del Deporte 2024, Yasmani Acosta, y los atletas líderes de las Olimpiadas Especiales y los medallistas de snowboard en Turín 2025, Teresita Lira y Gonzalo Escobar.

"Nuestro objetivo es mostrar la experiencia de Chile en la organización de eventos deportivos, donde destacan los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos Santiago 2023, que implicaron una

renovación completa de la infraestructura deportiva del Parque Estadio Nacional, lo que nos permitió acoger una serie de eventos que se desarrollarán en 2025, donde destaca la Copa Mundial FIFA Sub-20 y los Juegos Parapanamericanos Juveniles. A su vez, logramos que Santiago se adjudicara la sede de los Juegos Mundiales de Olimpiadas Especiales en 2027", señaló el ministro del Deporte.

GRAN VITRINA PARA LA INVERSIÓN DEPORTIVA

La Semana del Deporte consideró exhibiciones deportivas para los más de 160 mil asistentes diarios que visitaron la Expo Osaka y que fueron reci-

dos en el pabellón chileno con activaciones de tenis de mesa, bádminton y fútbol, entre otras actividades.

Carolina Picasso, presidenta de Olimpiadas Especiales Chile, destacó la instancia y valoró la participación de su organización en Osaka: "Hoy nos encontramos en proceso de organización de los Juegos Mundiales de Olimpiadas Especiales 2027, y la vitrina en esta instancia es fundamental para atraer inversión a este tipo de eventos".

Por su parte, los deportistas que acompañaron a la delegación chilena fueron parte de las actividades organizadas por el Ministerio del Deporte en el pabellón chileno en la Expo Osaka.